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6 Piéces

160 m?

Réf. 6282-SIC
1625 000 €

Frejus
Maison a vendre (83600)
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L'Office Immobilier de Fréjus vous présente a la vente, cette maison
familiale située a une adresse idéale pour une famille désireuse d'une
résidence principale ou secondaire, profitant d'une superbe vue mer et
de la proximité immeédiate des commerces du centre-ville. L'adresse du
bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financiéres
sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la
référence 6282-SIC (Lien direct sur les photos) Situation et contexte :
Edifiée dans un quartier résidentiel de St Aygulf, cette maison

entierement rénovée bénéficie d'un ...

The Fréjus Real Estate Agency presents this family home for sale, ideally located for
a family seeking a primary or secondary residence. Enjoying stunning sea views and
the immediate proximity of downtown shops, this property boasts a superb sea
view.The property address, virtual tour video, and all financial information are
available online on the Mon Office Immobilier website with reference 6282-SIC
(Direct link to photos).Location and context:Located in a residential area of St.
Aygulf, this fully renovated house benefits from a peaceful setting just minutes from

peaches, schools, main ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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